

2014年度

ひだか馬の絵コンテストで大賞を受賞



作品を披露する筒井君
(写真提供:遠浅小学校)

日高振興局では、馬産地の児童たちに身近な馬に関心を持つてもらおうと平成15年度から「ひだか馬の絵コンテスト」を実施しており、今年度は日高、胆振管内より199点の応募作品が寄せられました。

過日行われた審査会で、22点まで作品を絞りこみ2次審査において、廄舎でボニーを洗っている様子の水彩画を描いた遠浅

小学校5年の筒井春道君の作品が大賞に決定。12月19日、同振興局今井地域政策部長より、賞状と記念品が贈られました。

同振興局では、筒井君の作品を含む入賞作品(12点)を使用した2015年のかレンダーを作成し、関係各所に配付されたそ

馬術との出会い
幼少の頃から、馬が好きだったという楠木さん。実家近くのノーザンホースパークで、習い事として始めたのが馬術人生の第一歩でした。

安平町の皆さんへ
応援していただき、本当にありがとうございます。今後も、馬術選手として日々精進していくたいと思いますので、応援よろしくお願いいたします。

第3投票区 ふれあいセンター
66・98%
第4投票区 いぶき
64・76%
第5投票区 花園若草会館
68・49%
第6投票区 明春辺会館
70・0%
第7投票区 北進会館
64・82%
第8投票区 町民センター
64・76%
第9投票区 安平公民館
62・60%
第10投票区 早来研修センター
61・21%
第11投票区 旧富岡小学校
55・56%
第12投票区 遠浅公民館
50・30%

最高裁判所裁判官国民審査
投票率
61・35%
有権者数
7,237人

馬との信頼関係
馬術には、定められた経路通りに馬を進めていく競技や障害を飛び越えていく競技などがあり、馬との信頼関係が重要とのこと。しかし、言葉が通じない馬がパートナーのため、信頼関係を築くのは容易ではなく、日ごろから馬に触れ合い、体調を知ることで良い関係が築かれていくそうです。



※写真は、株式会社ノーザンホースパークの提供です。

念願の舞台での一戦

前回のアジア競技大会は
スパークの提供です。

(今月の一枚) 楠木貴成さん(ノーザンホースパーク所属)

今月は、昨年韓国で開催された仁川アジア競技大会総合馬術団体で銀メダル、そして平成26年度町民スポーツ賞を受賞した楠木貴成さんです。

強い気持ちで挑みました。精を尽くした結果、銀メダルを獲得。悲願のメダルを手にし、喜びもひとしおだつたそうです。

日本代表メンバー入りに届かず、悔しい思いをしました。それだけに、代表入りを果たした昨年の同大会は、

かず、悔しい思いをしました。それだけに、代表入りを果たした昨年の同大会は、

強いて挑みました。

第3投票区 ふれあいセンター
66・98%
第4投票区 いぶき
64・76%
第5投票区 花園若草会館
68・49%
第6投票区 明春辺会館
70・0%
第7投票区 北進会館
64・82%
第8投票区 町民センター
64・76%
第9投票区 安平公民館
62・60%
第10投票区 早来研修センター
61・21%
第11投票区 旧富岡小学校
55・56%
第12投票区 遠浅公民館
50・30%

投票率
61・35%
有権者数
7,237人